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SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesion Ordinaria del dia 27 de enero de 2025 

   

     

  

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las trece horas del dia 

veintisicte de enero de das mil veinticinco, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén, ubicado en la calle 5 de mayo, nuprero 

975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leén, se Ilevo a cabo la Sesién Ordinaria en modalidat 

presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quérum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y seis representantes de partido 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo; 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez: 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

Mtro. Michael Alberto Banda Espinosa; 

Mtro. Diego Aarén Gomez Herrera; 

| 
Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; NS 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México, asistencia virtual; Ne 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del ‘Irabajo; 

Mtro. Jorge Arturo Cervantes Flores, del Partido Movimiento Ciudadano; , 

Lic. Virginia del Rosario de Leén Vega, del Partido Morena, asistencia virtual: 

Lic. Jorge Garza Talavera, del Partido Vida NL. 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Mujioz, Secretario Ejecutivo. 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

   
Muy buenas tardes, siendo las trece horas con tres minutos del dia veintisiete de enero 

damos inicio a esta sesién de caracter ordinaria, solicito al Mtro. Martin Gonzalez M 

desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzélez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta, muy buen 

dia. El primer punto es el registro de asistencia y declaracién de quorum, les informo que existe 

quorum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesi6n seran 

validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacién en su caso, del proyecto del orden 

del dia que es el siguiente: 

Registro de usistencia y declaracién de quérum. 

2. Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia. 

3; Lectura y aprobacidn en su caso, de los proyectos de actas de la sesin ordinaria del 16 

diciembre del 2024, extraordinarias del 11 y 17 del mismo mes y afio, asi como 

extraordinaria del 13 de enero del 2025. 

4, Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. 

oH Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Electoral y 

de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén. 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral y 

Participacién Ciudadana de Nuevo Leon. ra 

8. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacioa~ 

Ciudadana de Nuevo Leon, relativo al programa editorial de este organismo electoral para 

el afio 2025. 

9; Asuntos Generales. 

Es el orden del dia para esta sesién. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Secretario, zalguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del dia?, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacién. 

Secretario Ejecutivoa, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejcros Electorales la aprobacién del proyecto de orden del 

dia. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del 

dia. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — El 

tercer punto del orden de! dia corresponde a la aprobacién de los proyectos de actas que fueron 

remitidos con la convocatoria de esta sesién, alguien tiene comentario sobre los proyectos?, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacién. 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién de los proyectos 
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de la sesion ordinaria del 16 de diciembre de 2024, extraordinarias del 11 y 17 del mismo mes y 

afio, asi como extraordinaria de! 13 de enero de 2025. Quienes estén por la afirmativa favor de 

levantar la mano. Han quedado aprobadas dichas actas referidas 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ljecutiva, | Zz 

solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé Icctura a la sintesis correspondiente. 

Sceretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “La 

Secretaria da cuenta de un extracto de los escritos recibidos del 17 de diciembre de 2024 al 27 de 

enero de 2025; cuarenta y cinco oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo documentacion 

y solicitando informacion relacionada con este organismo electoral. Cuatrocientos cinco oficios 

del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de admisidn, plenarios, sentencias    definitivas y la devolucién de expedientes. Tres oficios de la Fiscalia Especializada en Delit 

Electorales, solicitando diversa informacion para la integracién de carpetas de investigacion. \ 

Cuatro oficios de los Organismos Ptiblicos Locales Electorales de la Ciudad de México. Jalisco, 

  Quintana Roo y Durango, dando respuesta a las solicitudes de apoyo derivada de las mismas 

  

notificaciones. Ciento ochenta y nueve escritos de contestacién con motivo de la integracién de 

diversos Procedimientos Sancionadores. Ciento once escritos de partidos politicos y coalicién, 

  

dando respuesta dentro de procedimientos sancionadores y a solicitudes realizadas por este 

organismo, solicitando diversa informacion, asi como el registro de sus representantes, entre 

/ otros.” A todos los escritos recibidos se les ha dado el tramite correspondiente, turnandolos a las 

diversas areas de la Secretaria Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros se encuentran en 

dicho proceso. 

Conscjera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

(Alguien tiene comentarios sobre el informe?. no. Continuamos con el desahogo del quinto punto 

que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva, solicito al Mtro. Martin Gonzdlez 

Muifioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

  

Seerctario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muioz. — Con mucho gusto Presidenta. “En 

cumplimiento a los articulos 103 fraccién décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y 43 

del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del 

informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaria Ejecutiva, —_/) 

asi como por sus direcciones y unidades: Se continta con la campafia institucional permanente, 

mediante la promocién y difusién de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza este 

organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales 

  

institucionales; de igual forma, al cierre del 2024 e inicio del afin 2025 con cl eslogan “Segui / 

trabajando” que destaca las actividades civicas que realizamos a través del Cami dela | 

Ciudadania Ruta 365, la capacitacion y prevencién de la violencia politica en razén de género, y i 
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la amplia oferta editorial que el Instituto ofrece a la ciudadania. En el periodo que se informa, el 

Médulo de Orientacién a Mujeres cn situacidn de Violencia Politica en Raz6n de Género, brindé 

  

5 atenciones de las cuales 3 fueron via telefonica y 2 presenciales. Se contintia con los trabajos de 

integracion y digitalizacién del archivo del Proceso Electoral 2023-2024 de cada una de las 51 

Comisiones Municipales Electorales, asi como la revision y clasificacién de documentos 

electorales para la elaboracién de expedientes por casilla y limpieza de los materiales electorales 

susceptibles de ser reutilizados. Sobre el proyecto Laboratorio de Practicas Participativas de las 

Juventudes en Nuevo Leon, el Grupo Motor realizé reuniones para elaborar el plan de trabajo para 

el afio 2025, con el propésito de promover la participacion de las juventudes en los asuntos 

publicos y proponer los perfiles de expertos y académicos para integrar el comité asesor. El 15 de 

enero se Ilevé a cabo la reunion de integracidn y capacitacidn del Comité de Contraloria Social de 

este Instituto para el ejercicio 2025, llevandose a cabo la instalacion del Comité, que quedd 

conformado de la siguiente manera: Presidente: C. Ricardo Eduardo Lavin Salazar, Secretario: 

  

     
Angel Andrés Licona Ramirez, Vocal: Verénica Rocio Porras Santiago, y Suplente: Giselle 

del Valle Delgado. En seguimicnto al proyecto de Promotoras y promotores de ciudadania, las’ 

los j6venes que integran la décimo quinta generacién, se han capacitado mediante los cursos.en *, 

linea: Ciudadania de 365 dias, Sistema Politico Mexicano y Formadoras y formadores de 

ciudadania; ademas, entre el I] y 25 de enero, recibieron capacitaciones sobre los temas de 

Democracia como forma de gobierno, Proyecto social e Instrumentos de participacidn ciudadana. 

El 27 de enero se publicd de manera digital el quinto nimero de la revista Punto Dorsal, cuyo tema 

central es “Monstruos de nosotrexs mismexs. Reflexiones politicas y culturales del miedo”. Con 

relacion a la vigesimosexta edicion del Certamen de Ensayo Politico, a partir del 18 de enero, y 

hasta el 4 de febrero, se lleva a caho una encuesta en redes sociales institucionales con la finalidad 

de enriqueccr la definicién de las tematicas del concurso mediante la participacion ciudadana”. Es 

cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 
  

  

Muchas gracias Secretario, alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Camo sexto punto 

del orden del dia tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz, en mi 

calidad de Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzdlez Mufioz dé lectura al informe 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - Con mucho gusto Presidenta. “I.a 

Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participé en las siguientes actividades publicas: el 

10 de enero acudié a la Sesién Solemne de los plenos del Tribunal Superior de Justicia y del 

Consejo de la Judicatura del Estado de Nuevo Leén, que se celebré en conmemoracién del 

Bicentenario de la instalacidn del Tribunal Superior de Justica en la Entidad. El 23 de enero asistié 

junto a la Consejera Alejandra Esquivel Quintero al foro Feminista organizado por el Instituto 

Fcc Estatal de las Mujeres, donde se discutieron estrategias innovadoras y colaborativas para im! 

la agenda de igualdad de género en el ambito de la inteligencia artificial”. Es cuanto. 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Gracias. Continuamos con el séptimo punto que es el informe de actividades de las Consejerias “i 

Electorales, solicito al Miro. Michael Banda Espinoza dé lectura al informe correspondiente. 

Consejero Electoral, Mtro. Michael Alberto Banda Espinoza— Con gusto Consejera Presidenta. / 

La Consejera Alejandra Esquivel Quintero participé en las actividades siguientes: “FI 13 de 

diciembre, asistié virtualmente al Tercer encuentro entre comisiones de igualdad de los OPLEs, 

  

dirigido por el Instituto Electoral de Guanajuato, evento que tuvo como objeto promover un 

violencia politica, asi como sus respectivos retos y avances. El 15 de enero, acudid a la Reunion 

de integracién del Comité de Contraloria Social de este Instituto para el ejercicio 2025, cn la cu:    

    

  

   

espacio para el intercambio de experiencias y buenas practicas en materia de paridad de género y cg 

se realizé la instalacién de dicho Comité. El dia 23 de enero, asistio al Foro Feminista organizado 

por el Instituto Estatal de las Mujeres, en el cual se exploraron estrategias innovadoras y 

colaborativas para impulsar la agenda de igualdad de género en el ambito de la inteligencia 

  

artificial”. Es el informe Consejera Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carraseo\= \ 

Muchas gracias, zalguien tiene comentarios sobre el informe? no. Continuamos con el octavo 

punto del orden del dia que corresponde al proyecto de acuerdo, relativo al Programa editorial de 

este Instituto para el afio 2025, solicito al Mtro. Carlos Pifia Loredo, dé lectura a la sintesis 

correspondiente. 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo. — Gracias Presidenta. “Los articulos i 

2, 36, 37 y 38 de los Lineamientos Editoriales de este Instituto, establecen que el Consejo General 

debe aprobar el programa cditorial que sea propuesto por el Comité Editorial, a mas tardar 45 dias 

después de la aprobacién del Anteproyecto respectivo. Dicho programa editorial, contendra el ‘ 

conjunto de obras editoriales aprobadas para su produccién, asi como la calendarizacién para su NI 

publicacién y distribucién. Al respecto, es de traer a la vista que el pasado 18 de enero, el Comité 

Editorial de este organismo clectoral aprobé los dictamenes de pertinencia correspondientes a los eh 

proyectos susceptibles a integrar e] Anteproyecto del Programa Editorial 2025, asi como el \ 

anteproyecto en comento. En tal virtud. en el proyecto se propone aprobar el Programa Editorial ™ 

correspondiente al afio 2025, el cual consta de 7 publicaciones y 2 ediciones de la revista del 

Instituto, las cuales se describen a continuacién: Para la coleccién Libros de la Anacahuita “Osos 

en el cielo”, de la autora Carmen del Rosario Avila Jaquez; “Te quedaras sin amigos, Grasa 

Mireles”, de la autoria de Paulino Ordofiez y Elvia Montemayor. Para la coleccién Nodos de este 

Instituto “Los consejos ciudadanos y la construccién de la democracia comunicativa en México”, 

del autor Javier Esteinou Madrid; “Interculturalidad y resistencia politica en la escuela”, Tas 

  

autoras Luz Verdnica Gallegos Canti y Veronika Barhara Sieglin; “El Partido Ci munista | 
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Mexicano en la contienda electoral de 1979 en Nuevo Ledn”, del autor Leonardo David Treto 

Cepeda. Para la coleccién Texturas “Configuracién de la élite politica en el Nuevo Leon 

  

posrevolucionario. El caso priista (1939-1971)”, del autor Luis Enrique Pérez Castro. “La 

metodologia en movimiento. Una propuesta para cl estudio de los movimientos sociales surgidos 

en el siglo XXI”, del autor Oscar Ram6n Lopez Carrillo. Estas son las siete publicaciones y dos ey 

ediciones de la revista del Instituto las cuales sefialo: Para el caso de la Nam. 6 de Punto Dorsal 

“Fiestas, jolgorios y pachangas”. y la Num. 7 “La politica desde y para el barrio”. En razon de lo 

anterior, se presenta a este Consejo General el proyecto de acuerdo y su Anexo Unico en los 

términos expuestos. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, alguien tiene comentarios sobre el proyecto?, al no haber comentarios, solicito 

al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se ny f 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién del Proyecto de acuerdo, 

relativo al Programa Editorial de este Organismo electoral para el afio 2025. Quienes estén por la VY 

afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado por unanimidad. (Se anexa a la 

presente cl documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Uno). (fA 

Consejcra Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — \ 

Muchas gracias Secretario. Como ultimo punto del orden del dia tenemos los asuntos generales, si \\ 

alguien tiene algtin punto a tratar en este punto favor de indicarlo, no. Habiendo agotado los punto: 

del orden del dia, agradezco su participacién, 

Con lo anterior, y siendo las trece horas con diecinueve minutos del dia 27 de enero de dos mil \ 

veinticinco, se declara la clausura de la Sesion Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, Mtro. 

Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leon, y con base en el audio y video de la sesion, DOY FE de 

lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto en 

sesién ordinara celebrada el veinticuatro de febrero de das mil veinticinco; lo anterior dee 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccién I de la Ley Electoral para el pst 

de Nuevo Len; y 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo General ae In| aioe ft 

Electoral y de Participacién Ciudadana —_ de Nuevo Leon,    


